



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

19.01.2023

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Wie sieht ein Schneepflug aus der Nähe aus? Vorschulkinder besuchten städtischen Bauhof

Wenn Kinder sehen, wie der riesige Schneepflug die weißen Massen von der Straße schiebt und so für sichere Fahrt für alle Verkehrsteilnehmer sorgt, leuchten die meisten Kinderaugen vor Aufregung. Die Vorschulkinder aus dem städtischen Kindergarten „Blaues Haus“ besuchten nun den Bauhof, um ganz gefahrlos den orange-leuchtenden Unimog im Winterdiensteinsatz aus der Nähe zu betrachten.

Gespannt lauschten die Kinder den Worten von Bauhofleiter Andreas Kellner als er die Aufgaben des Winterdienstes erklärte. „Wenn viel Schnee liegt, fangen wir bereits zwischen 3 und 4 Uhr nachts mit dem Schneeräumen an, damit bis zum Beginn des Hauptverkehrs um 7 Uhr die Straßen sicher sind. Bis 20 Uhr sind wir oft unterwegs“, so der Leiter des Bauhofs. Vorarbeiter Hansi Schindler führte im Kontrast zum großen Unimog das sehr bewegliche kleine Schneeräumgerät vor, bei dem für einen kleinen Wendekreis zusätzlich die hinteren Reifen mitlenken. „Damit kommen wir fast um jede Kurve, das ist besonders für Geh- und Radwege wichtig“, erzählt Schindler

Im Anschluss durften die Kinder vorsichtig am sogenannten „Schneeschild“, also dem Aufsatz an der Front des Fahrzeugs, entlanggehen. An der Rückseite des Unimogs angekommen, wurde aus sicherem Abstand das Salzstreugerät in Aktion bestaunt. Zum Abschluss des spannenden Ausflugs stärkten sich die Kinder noch wie echte Bauhof-Mitarbeiter im Pausenraum mit ihrer mitgebrachten Brotzeit und traten dann den Heimweg zum Kindergarten an.



Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!